

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación referente a los opositores a la cátedra de «Endocrinología experimental» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

De conformidad con lo prevenido en la quinta de las normas de la convocatoria de oposiciones a cátedras de Universidad, que figuran publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo del corriente año, página 4391.

Esta Dirección General ha resuelto:

Declarar admitidos definitivamente a las oposiciones convocadas por Orden de 13 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de julio), para la provisión de la cátedra de «Endocrinología experimental» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, los siguientes opositores:

Don Clemente López Quijada,
Don Miguel Morell Ocaña,
Doña Gabriella Morreale de Castro y
Don Alberto Oriol Bosch.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de noviembre de 1969.—El Director general, Federico Rodríguez.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Geografía» (2.ª cátedra) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 17 de septiembre último, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Geografía» (2.ª cátedra).

Presidente: Don José Manuel Casas Torres.
Vocales: Don Manuel de Tena Álvarez y don Julio Valdeón Barque.

Madrid, 20 de octubre de 1969.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura árabes» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad de Filosofía y Letras, este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 6 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 22) para proveer la plaza vacante de Profesor adjunto, adscrita a «Lengua y Literatura árabes», de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad:

Presidente: Don Luis Saco de Lucena Paredes.
Vocal: Don Darío Cabanelas Rodríguez.
Secretario: Don Joaquín Valive Bermejo.

Murcia, 18 de octubre de 1969.—El Rector, M. Batlle.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Química analítica 1.ª y 2.ª» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

A propuesta de la Junta de la Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 30 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de junio) para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Química analítica 1.ª y 2.ª» de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Don Aniceto Charro Arias.
Vocal: Don Francisco Bermejo Martínez.
Secretario: Don Serafín García Fernández.
Suplente: Don Ernesto Viéitez Cortizo.

Santiago, 21 de octubre de 1969.—El Rector, Manuel J. García Garrido.—El Secretario general, José A. Sainz Cantero.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

Con esta fecha, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología», vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 31 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio):

Presidente: Don José María Bedoya González.
Vocal: Don Sebastián García Díaz.
Secretario: Don Jaime Marco Clemente.
Suplente: Don Manuel Zarapeo García.

Sevilla, 18 de octubre de 1969.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—V.º B.º: El Rector, José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Termología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

Con esta fecha, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto de «Termología», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 21 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de abril):

Presidente: Don Vicente Gandía Gomar.
Vocales: Don Manuel Zamora Carranza y don Vicente Pérez Villar.
Suplente: Don Rafael Nuñez-Lagos Rogla.

Sevilla, 18 de octubre de 1969.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—V.º B.º: El Rector, José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia Antigua Universal y de España» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 13 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 23 del mismo) para provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Historia Antigua Universal y de España», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad.

Presidente: Don Luis Suárez Fernández.
Vocal: Don Pedro de Palol Salellas.
Secretario: Don Angel Montenegro Duque.

Valladolid, 31 de octubre de 1969.—Visto bueno: El Rector, Luis Suárez.—El Secretario general, Alejandro Herbero.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y técnica anatómica» (primera cátedra, tercera adjuntía), de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica» (primera cátedra, tercera adjuntía), vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, para el día 10 de diciembre próximo, a las diez de la mañana, en la citada Facultad, sita en carretera de Jaén, con el fin de dar comienzo a los ejercicios de la oposición.

Asimismo se comunica a los interesados que el cuestionario de temas que habrán de servir de base para la práctica del primer ejercicio se encontrarán expuestos en el tablón de edictos de esta Facultad y en la Secretaría de la misma, quince días antes del comienzo de las oposiciones.

Granada, 24 de octubre de 1969.—El Presidente del Tribunal, Guirao Pérez.